

Fournitures / School Supplies - 2025/2026

MATERNELLE TPS/PS - EARLY PRE-K / PRE-KINDERGARTEN

- **1 sac à dos assez grand pour les cahiers 24/32 cm (pas de mini sac à dos)**
- 1 gourde (incassable)
- 1 paire de chaussures d'intérieur à scratchs et faciles à enfiler (pour maintenir le pied)
- **PAS DE CHAUSSURES À LACETS**
- 2 changes complets de saison dans un sac de type Ziploc au nom de l'enfant (sous-vêtements, T-shirts, pantalons, paires de chaussette)
- 2 boîtes de mouchoirs en papier
- 2 paquets de lingettes pour bébé
- Le polo blanc du Lycée obligatoire pour les sorties scolaires (school code : lfdt) <https://inschoolwear.com/>
- **1 large backpack for 24/32cm (9/12 inch) notebooks (no mini backpack)**
- 1 water bottle (unbreakable)
- 1 pair of indoor shoes (with velcro: that holds your child's feet) to be kept at school
- **NO LACE SHOES**
- 2 full sets of seasonal clothes in a Ziploc bag labeled (several underwear, T-shirts, pants, 2 pair of socks)
- 2 tissues boxes
- 2 packs of baby wipes
- The Lycée white polo mandatory for field trips (school code : lfdt) <https://inschoolwear.com/>

Les enfants ne peuvent apporter qu'**1 peluche/ doudou qui rentrent dans leur sac à dos** pour la sieste. Le reste du matériel (draps, couverture...) pour la sieste est fourni par l'école.

Children can only bring **1 stuff animal who is fitting in their backpack** for nap time. Other naptime supplies (sheet, blanket...) are provided by the school.

Il est très important d'étiqueter les objets et les vêtements de votre enfant. Si vous commandez des étiquettes auprès de "mabel's Labels", une partie des bénéfices de la vente ira à l'Association des Parents d'Elèves. https://mabelslabels.ca/en_CA/fundraising/support/

It is highly recommended to label or mark all your child's items and clothes. You may want to address yourself to "mabel's labels", a part of the proceeds will go to the Parents' association. https://mabelslabels.ca/en_CA/fundraising/support/